

Exhiben "bacheo patito y a sobreprecio en la Cuauhtémoc

Por David Polanco / CDMX Magacín

La diputada de Morena, Leonor Otegui, exhibió acciones de "bacheo patito" y a "sobreprecio" responsabilidad de la Alcaldía Cuauhtémoc, por lo que anunció que con el respaldo de su bancada el Congreso de la Ciudad de México habrá de solicitarle a la alcaldesa Alessandra Rojo presente un informe detallado con los costos de los tres mil 700 baches supuestamente atendidos.

Según Otegui, la promoción que hizo Rojo en sus redes sociales permite ver presuntas graves irregularidades.

"La alcaldesa muestra los materiales y el 'método' con el que se realizó el trabajo de bacheo. Ella misma 'tapa' uno y asegura que el trabajo de aplnamiento lo harán los vehículos al pasar sobre cada bache 'arreglado'.

En la conferencia de prensa "Chilanguera" de los legisladores de Morena, Otegui comentó que al acudir a la calle del bache intervenido, y debido a la llovizna del viernes pasado, vecinos documentaron mediante un video que el bache reapareció, es decir, se trata de una ejecución de bacheo fallido, un bacheo 'patito'.

"Lo más grave es el costo aproximado de cada bache presuntamente intervenido (de 60 cm por 40 cm, con cinco centímetros de profundidad), es de alrededor mil 978 pesos, esto tras averiguar los costos con base en los precios del mercado del producto utilizado

"El problema y motivo por el cual presentaremos el punto de acuerdo, es que el costo de un trabajo de bacheo profesional como el que ejecuta la Secretaría de Obras y Servicios, con los materiales apropiados que suministran las plantas del gobierno capitalino es de 26.36 pesos; es decir, de los tres mil 700 baches presuntamente atendidos por la alcaldesa Rojo de la Vega, de 10 mil que hay en Cuauhtémoc, se ha gastado aproximadamente tres millones 659 mil pesos. Si el trabajo de bacheo se hubiera hecho profesionalmente, con la mezcla asfáltica, el costo sería de casi 98 mil pesos", aseveró Otegui.

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

En otro tema, el presidente de la Comisión de Presupuesto Participativo del Congreso, el diputado Fernando Zárate, informó que a la fecha se han registrado cinco mil 664 proyectos ciudadanos, de los 20 mil que se tiene como objetivo final, para la consulta que se realizará el tercer domingo de agosto.

El legislador encabeza actualmente una gira de trabajo en la que implementa foros informativos, acompañado de un equipo multidisciplinario, personal del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y de los Comités de Participación Comunitaria (COPACOS) con el fin de que la ciudadanía se involucre y participe en el ejercicio que brinda de obras de mejoramiento en las alcaldías, sin asumir funciones y responsabilidades que les competen a las demarcaciones territoriales.

El Presupuesto Participativo consta del cuatro por ciento del presupuesto, alrededor de dos mil 100 millones de pesos.

"Los vecinos toman la decisión de qué se debe mejorar en su entorno directo: camellones, espacios públicos, mejoramientos, pequeños museos. No tienen nada que ver con las responsabilidades de las alcaldías", aseveró.





Foto: Especial

